

LA REALIDAD

¡He, tú! ¿Recuerdas cuando eras pequeño y querías ser el mayor del cole, es decir, estar en 6º?

Pues ya que estoy en ese curso voy a contarte la realidad. Al estar en sexto no puedes bajar mucho a la calle, ya que necesitas más tiempo para hacer los deberes y estudiar. También es un rollo porque al "ser mayores" tienes que dar ejemplo y no es muy fácil, yo prefiero estar a mi rollo. ¡En fin, un caos!

Nunca olvides que hay que disfrutar de nuestra infancia, ya que en un iplas! Seremos adultos.

